
 
Stv. Rüsche verweist auf die Entwicklungskonzepte der „smart cities“ und teilt mit, dass ihm 
zwei Bergneustädter bekannt seien, die sich mit dieser Thematik befassen würden. Nach 
Möglichkeit könnte ein Show-Case eingerichtet werden. Er wird seine Lösungen und Ergebnisse 
der Projektgruppe sowie der/dem Klimaschutzmanager/in vorstellen.  
 


